
 

トイレの心配

をしなくてよく

なって、うれ

しいです。 

念 願 の 排 水

工事、共産党

議 員 の お か

げです。 

30 億円のト

ンネル道路

より、生活道

路の整備を。

 まだまだ消防車の入れない狭い道路が多く、

住民の気苦労はたいへんです。市川市などで活

躍しているミニ消防車の導入と、消火栓の増設

を実現します。 

 

清
水
の
日
本
共
産
党
の
議
員
は
、
県
立
野
田
高
校
定
時
制
を
卒
業
後
、

キ
ノ
エ
ネ
醤
油
の
労
働
組
合
委
員
長
を
２
５
年
つ
と
め
る
な
ど
、
働
く
も

の
の
生
活
と
権
利
守
る
活
動
に
ま
い
進
し
て
き
ま
し
た
。
市
議
と
な
っ
て 

12
年
、
清
水
の
み
な
さ
ん
の
く
ら
し
と
福
祉
、
安
心
・
安
全
な
ま
ち
づ
く

り
に
献
身
し
、
議
会
報
告
も
毎
週
発
行
し
続
け
て
い
ま
す
。 

 

地
元
の
み
な
さ
ん
と
い
っ
し
ょ
に
運
動

し
、
対
策
工
事
が
実
施
さ
れ
ま
し
た
。
も
う

一
ヵ
所
も
早
く
改
善
で
き
る
よ
う
に
が
ん

ば
っ
て
い
ま
す
。 

 

ア
ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら
れ
た
小
さ
な
声

も
粘
り
強
く
東
武
に
届
け
、
駅
ト
イ
レ
の
水

洗
化
を
実
現
。
清
水
公
園
駅
東
口
は
来
年
か

ら
利
用
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。 

家
の
建
て
替
え
の
時
に
道
を
広
げ
る
「
セ
ッ

ト
バ
ッ
ク
」
。
と
こ
ろ
が
、
広
げ
た
部
分
は
未

舗
装
。
日
本
共
産
党
議
員
は
、
こ
ま
め
に
要
望

を
聞
い
て
、
舗
装
さ
せ
て
い
ま
す
。 

 １万㎡もある専売公社の跡地。住民の声を良

く聞き、民間への売却ではなく、地域コミュニ

ティーや防災の拠点になるような活用をすすめ

ます。 

「大丈夫」と、他にまわすと大変なことに 

「共産党は大丈夫だから自分に」とは卑きょう

です。こんな言葉に惑わされたら、清水の声が

届かなくなってしまいます。ぜひ、ご家族こぞ

って日本共産党議員に願いを託してください。 

 ムダな開発や、学童保育の民間まかせ、そして難病

見舞金の廃止など、市長の言うことには何でも黙って

賛成。いくら地元
．．

の議員でも、これでは困ります。 


